

Hallo liebe Frau Boser,

dass ist ja Gedankenübertragung, habe auch in letzter Zeit daran gedacht Sie zu kontaktieren.

Szömi geht es gut und sie hat sich wunderbar hier eingelebt. Sie spielt jetzt sehr gerne und reagiert nicht mehr gegen jeden Hund, wenn sie an der Leine spazieren geht.

Auf den Namen Lotti hat sie nicht reagiert und so blieb es bei Szömi.

Sie liebt ihr Bett und das große Liegekissen, außerdem ist sie ein Morgenmuffel. Wenn ich kneipen gehe, kommt sie mit in das kalte Wasser, in die Brieseein kleines Fließchen.

Aber bei uns in den See geht sie nicht freiwillig. Kommen wir an einem Zaun vorbei mit fingerdicken Gitterstäben schiebt sie immer wieder den Kopf durch, als ob sie jemanden sucht.

Sie ist sehr anhänglich und macht alle Reisen und Ausflüge gerne mit. Ob mit dem Auto , dem Fahrrad oder Boot ...sie hat keine Angst.

Ganz herzliche Grüße und schöne Urlaubstage

Margitta Orlamünder



